

# 桜めーる



## 平成23年度のスタートにあたって

さる、4月11日の桜ヶ丘町内会の定期総会で

ご承認を頂き、22年度に引き続き23年度班長の皆様と一丸となって、この桜ヶ丘が少しでも住みよい街になるよう会員の皆様と一緒に取り組んでまいりますので、ご協力・ご鞭撻を宜しくお願い致します。

さくらのつぼみがふくらみ、咲き始めるころ小学校新一年生の子供会の入会式がありました。今年度は15名、昨年度が10名でした。みんな点呼をされると明るい元気な声で挨拶が出来ました。桜ヶ丘町内会会員の皆様と一緒に子供たちが明るく、元気で、安全で安心して成長していくことを見守っていきたいと思います。この子供たちのためにも住んでいて良かった桜ヶ丘であり続けるよう、「一人はみんなのために、みんなは一人のために」の精神でこの一年の課題解決に向けて取り組んでまいります。

さて、東日本大震災では、多くの方々が被災されておりますが、この桜ヶ丘もいつそのような災害に見舞われるかも知れません。みんなで助け合える桜ヶ丘にしていこうではありませんか。重ねて、会員の皆様がたの変わらぬご支援ご協力をお願い致します。

町内会長 矢尾 壽朗



## ごみステーション完成

高齢化に伴い、かねてからの多くの会員の皆様の要望でもありました集積庫の設置について21年度の町内会役員の皆様によってご検討頂きました内容に基づき、22年度の本部会、班長会で決議いただき、23年度にはごみステーション毎に全員の賛成があった9カ所に設置することとなりました。それぞれのごみステーション毎に固有の課題があり、町内一律に設置することが困難であったため出来るところから設置していき、設置した箇所をご確認いただき次年度に繋げていくこととさせて頂きました。集積庫が出来ても管理、運用が出来なければ集積庫周辺の方にご迷惑をかけることとなります。ルール、マナーを守って清潔に保って頂きます様お願い申し上げます。残り15カ所については、24年度以降の設置となりますが9カ所の状況を参考にご確認いただき本部会、班長会で設置に向けて検討していきたいと思います。

町内会長 矢尾 壽朗



## 桜まつり 4.3



今年の桜祭りは関東東北大震災発生のため、提灯やライトアップは自粛し、足もとのろうそく点灯のみで行われました。また、桜の満開の時期と選挙が重なり、点灯期間が桜の咲き始めとなってしまったこともあり、少し寂しい桜祭りとなってしまいました。町内への告知も行き届かず、「ろうそく点灯があった事を知らなかった。」「残念だ。」と言う声を沢山の人から聞きました。桜の咲く町内に住ましているのですから、みんなが楽しめるような桜祭りにしていきたいですね！



## お知らせ

- ホームページリニューアルに伴う一時休止について  
6月中をめどにリニューアル計画（ホームページ運営委員会）
- 夏まつり開催日が **8月7日（日）**になりました。（雨天中止）





## スクールガード

日頃はスクールガードの活動にご理解いただきありがとうございます。

これまで町内における保護者の方々ならびにボランティアの方々の絶大なご支援とご協力により、小学生が無事登下校できております。さて、今年度は桜ヶ丘から新一年生15名が誕生しました。新入生はとかく戸惑うこともあり、特に登下校は大変緊張し危険要素も多く潜んでおります。そのようなことから、学校・保護者・地域が一体となって子供達を守っていく必要があります。そこで我々ボランティア47名は「下校見守り活動」を主体的に支援していこうと思っております。

どうか我々の活動をご支援していただくと共に、小学生に対してやさしく温かく協力的に見守って下さるようお願い申し上げます。

副会長 家城 和生



## 悲願の初V 達成!!

5月28日土曜日、草津市総合体育館で「ママさんバレーボール全国大会」の滋賀県予選が行われました。一回戦、二回戦、準決勝と勝ち進み、いよいよ決勝戦。対戦相手は強豪桐原クラブ（近江八幡市）。1セットを先取り、2セット目マッチポイント、レフトオープンに上がったトスをエースがスパイクし、ボールが相手コートのだ真ん中に落ちた瞬間、桜ヶ丘クラブの優勝が決まりました！創部27年目にしての県大会初V、96チームの頂点に立つことができました。悲願だった全国大会出場は、震災の影響で今年の開催が中止となり果たせませんが、県大会で優勝したことの大きな充実感・満足感を得る事ができました。

27年前、町内のバレーボール愛好家が集まり『桜ヶ丘クラブ』が誕生しました。当時は中央公園のテニスコート（現、多目的広場）にバレー用のポールを立てて、青空の下、土の上で練習していました。暑い夏の休憩時にはアイスキャンデーを食べて暑さをしのいだこともあり。草津市内の大会やびわ湖放送で放映される「平和堂ママさんバレーボール大会」にも幾度となく出場し、みんなで第2の青春？を謳歌してきました。その後、創部した1期生は卒業していききましたが、出来の悪い私だけが未だに合格点がもらえず留年しています。今回優勝できたのも草創の仲間がしっかりと土台を築いてくれたからこそ成し得たものだと思います。

県大会の決勝戦でゲームセットの笛が鳴り、観客席にいるOGの顔を見たとき、ゲームに参加した人だけではなく『桜ヶ丘クラブ』に関わって来たみんなの「悲願達成」であったことを改めて実感し、涙が溢れました。来年はまた予選からの全国大会チャレンジになりますが、創部以来ずっと大切にしていた「お互いを思いやる気持ち」を忘れずにボールを追っかけていきたいと思います。

最後になりましたが、ここまで活動してこられたのも家族やOG、町内のみなさまのご理解・ご声援があったからだと心から感謝しております。

22班 垣江洋子

★ バレーボールが大好き！という方がおられましたらぜひご一報ください  
一緒にいい汗を流しましょう！！

＜戦績＞一回戦	VS 仰木の里A	21-13	21-11
二回戦	VS 長等クラブ	17-21	21-16 21-12
準決勝	VS 美鷲クラブ	21-15	21-8
決勝	VS 桐原クラブ	21-15	21-3

※垣江さんは、監督兼選手として長年頑張っておられます。これからもご活躍下さい。



## おわび

● 桜めーる保存版（平成23年度5月版）に誤りがあります。お詫びして訂正いたします。

（正） 自彊術 毎週金曜日 19:00~21:00（和）

日本現代舞踊（華洋会） 毎週火曜日 12:30~16:00（和）

百歳体操 毎週月曜日 13:00~15:30（ホ）

編集後記 原稿のご協力を頂きありがとうございました。桜めーるへの投稿をよろしくお願いたします。（広報委員会）

# 桜ヶ丘夏祭り2011



今年の夏祭りは、『笑顔と元気で手をつなごう!』という昨年同様のキャッチフレーズで取り組みました。春に大震災があり開催を危ぶみましたが、役員一同で一丸となって取り組んだ結果、『笑顔と元気で手をつなごう!』の気持ちが皆さんに伝わったように思えます。

赤ちゃんからお年寄りまで沢山の方々に来て頂きましたこと、本当に嬉しく感謝いたします。ありがとうございました。

朝、神社においで、厳かに神事がとりおこなわれ、子供達の元気な声で神輿巡行が始まり、楽しい夕べや熱年会の盆踊りと、楽しいイベントが目白押しでした。用意したチケットも早々に売り切れ、嬉しいやら申し訳ないやら・・・。

これからも子供達の笑顔と元気を未来に繋ぎ、そしてお年寄りを思いやる、そんな桜ヶ丘夏祭りにできたらいいなと思いました。

夏祭り実行委員長 小菅 美和子



「夏祭りを通して」  
4歳のころから約30年桜ヶ丘に暮らしている私にとって夏祭りは、子供時代にも楽しみにしていた町内のイベントの一つでした。今年縁あってイベント・模擬店担当をさせて頂きましたが、準備中は正直「大変」の一言が口癖になりそうでした。しかし夏祭り当日の大盛り上がり、子どもたちのはしゃぐ姿を目の当たりにし、子ども時代を思い出すとともに夏祭りの準備・運営に携わったことの喜びと桜ヶ丘住民のつながりの大切さを実感することができました。

最後になりましたが、イベントに出演して下さった皆様、準備・片付けにご尽力頂いた皆様、そして夏祭りにご参加下さった皆様心から御礼申し上げます。



橋川 津津市長

イベント・模擬店グループ 前野 篤史



今年も暑い中、無事に神輿巡行を終えることができました。

ご協力くださった皆様お礼申し上げます。

今年の子ども神輿は『がんばろう！日本!』をテーマに、子どもたち一人ひとりが、日本を元気にするメッセージを書いたうちわで作りました。当日は「ワッショイ!」のかげ声が響き渡り、子どもたちの元気パワーを感じていただけたのではないのでしょうか。桜ヶ丘から元気を発信!がんばろう!日本!

桜ヶ丘子ども会会長 西田 直子



## 「災害時避難訓練を実施」

4月の定期総会において、矢尾会長を隊長とする自主防災隊が発足しました。

本年度事業として、避難訓練の実施に向けて検討を進めてきました。避難訓練時の安否確認に必要不可欠な

「災害時安否確認・要援護者調査」は、7月に完了致しました。

そして、はじめての避難訓練を11月6日に開催する運びとなりました。

・日時：11月6日(日)秋の大掃除終了後10:35~

①一次避難集合場所への避難と避難者及び家族の安否確認

②安否確認情報の災害本部(自治会館)への報告

以上の体験を家庭内で再確認していただければと考えています。

皆様のご支援とご協力をお願いします。(自主防災隊：立脇 憲一)



## 「ゴミステーション設置4ヶ月」

便利になった、楽になったという声を多く聞きます。ステーションの運営は各ステーションごととなっています。ルールを守り維持・管理に務めましょう。(班によってはアンケート調査などをして運営をされているところがあります。新しく設置される個所はご参考下さい。)

草津市指定ごみ袋引換券135枚配布有効期限のあるものです。注意してお使いください。またごみの分別も一部変わっています。(子供会のリサイクル活動は今まで通りおこなわれますので、ご協力宜しくお願いいたします。)

## 子ども夏祭りポスター展示



小学生の描いてくれたポスターです。

みんな力作ばかりです。

ありがとうございました。



# さんぽみち



あじさい坂は環境委員会の方々がお水をやり、手入れをして下さって、とても綺麗な色とりどりの紫陽花が



咲きます。紫陽花には日本原産のものとヨーロッパで改良された西洋アジサイがあります。“春の桜”だけではなく初夏にも桜を見てください。さくらんぼをつけている木があります。とても可愛いらしいですよ！



テニスコートにはさくらんぼと同じ時期ヤマモモの実がなります。収穫すれば食べられるみたいですが、水に弱く梅雨の時期でもあり、口にするのは難しいようです。山桃は別名楊梅（ヤマモモ科常緑樹）といい、バラ科である一般のモモとはまったく別の植物です。

冬のソナタで有名なあの並木、メタセコイアなのです。その木が中央公園にもあります。メタセコイアは（スギ科針葉樹）日本では300万年から100万年前までは沢山生えていたらしく、あまり進化しないので生きている化石と言われています。

中央公園の藤棚はベンチが取り除かれ、モッコウバラが植えられています。

（黄モッコウは秋篠宮家第一女子眞子内親王のお印）今はまだ小さいけど大きく育ててほしいですね！

棚いっぱいバラを早く見たいものです。素敵な街、桜ヶ丘散策はいかがでしょうか。



秋のメタセコイア



## お知らせ

- |     |           |          |
|-----|-----------|----------|
| H23 | 10月16日(日) | 玉川学区大運動会 |
|     | 11月5日(土)  | 玉川萩祭り    |
|     | 11月6日(日)  | 秋の大掃除※   |

災害時避難訓練※

※雨天の場合、大掃除は延期、避難訓練は実施

- |     |               |              |
|-----|---------------|--------------|
| H24 | 1月15日(日)      | どんど焼き(中央公園)  |
|     | 1月15・16日(日・月) | 町内文化祭(自治会館)※ |

※文化祭の作品を募集いたします。

平成23年度広報委員会

## 編集後記

真夏の祭り、各方面の方々のご協力を得て無事終えることができました。感謝申し上げます。今回のメールの作成にあたり、桜ヶ丘の豊かな自然、文化的な行事、人とのふれ合い等、再発見させて頂いたように思います。我がふるさとを大切に子どもたちに残していければと願っております。